



## Défi Paris -Tokyo

publié le 10/04/2021

Bonjour à tous !

Défi Paris -Tokyo relevé ! Grâce à l'implication de tous (élèves et adultes , au collège comme en dehors) nous avons atteint le but ... Tokyo ! 10 000km à tous ; BRAVO !!

et comme nous l'avons même dépassé de 2 000 km (déjà), nous sommes engagés dans un nouveau défi...énorme...LE TOUR DU MONDE en presque 80 jours !!

Alors chaussez vos baskets, graissez vos chaînes de vélo, parcourez la campagne, profitez du plein air !! Continuez à nous envoyer vos distances parcourues et traversons les pays et continents ensemble !

Nous avons jusqu'au 16 juin pour aller le plus loin possible ! (petite info : le collège est très bien placé dans le 1er défi !)

Bonnes vacances

L'équipe EPS



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.